



YY通信

横須賀市立養護学校
校長 富澤 真由美
横須賀市岩戸 5-6-4
TEL 046-849-6465
FAX 046-849-6559

学校長のあいさつ

明るい春の光の中、令和5年度は小学部6名、中学部6名の新1年生を迎え、43名の児童生徒と100名の教職員でスタートしました。

新学期、クラス替えをして、学校全体の空気に少し緊張感がありましたが、サツキ満開の六月を迎え、子どもたちと先生とで自分の居場所ができたのか、柔らかな空気になってきたように思います。

教室の窓を吹き抜ける初夏の爽やかな風。新たな変化の中に自分の居場所が作れたことに、また一つ子どもたちの成長を感じます。

新型コロナウイルス感染症が第5類となり、今年度は地域の学校との交流や共同学習の機会が増えたり、校外学習や遠足、宿泊学習や修学旅行と、子どもたちが学校外に出かけることも増えます。地域で本校のスクールバス、青バス・黄バス・白ワゴン車を見かけましたら、あたたかな応援をお願いします。

また、日々の学習の積み重ねが明日への一歩となりますよう、職員一同力を合わせてまいります。今年度もご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。 校長 富澤 真由美



中学部1・2年生 校外学習

～ベisia～

5月16日(火) 中学部1・2年生は、「ベisia三浦店」に校外学習に行ってきました。今回は、家の人から頼まれた品物を買ってくる買い物学習でした。当日は、最高の校外学習日和でした。行きは、日の光でキラキラ輝く三浦海岸の海や畑の向こうの富士山の眺めを楽しみました。到着しお店に入ると買い物かごを持つことも忘れて、頼まれた品物を探そうとするグループもいるくらい張り切っていました。でも、さすが中学生！買い物中はマナーを守って静かに落ち着いて活動することができました。レジでの支払いも並んで順番を守れました。店員さんにお金を払う時は、学校とは違い緊張した様子でした。お釣りをもらおうとホッとしたようでニコツとしたり、ヤッターと得意気な表情になったりしました。学校に帰ってきてから、友だちと買った品物と頑張ったところをお互いに発表しました。



小学部低学年ブロック 校外学習

～平和中央公園・横須賀市自然・人文博物館～



5月24日(水)に1組、6月7日(水)に2組が校外学習行ってきました。1年生にとって初めての校外学習でしたが、バスの中でもたくさんの笑顔が見られ、ウキウキ、ワクワクが伝わってきました。雨の場合は自然・人文博物館を予定していましたが、当日は快晴。気持ちの良い天気の中、平和中央公園を散策しました。公園への坂道を上ると、猿島がきれいに見えました。記念撮影をしたり、レジャーシートに降りたりしました。目、耳、鼻、手触りで芝生や公園の雰囲気を感じました。午前中だけではありましたが、楽しく過ごし、友だちのとのかかわりも楽しむことができました。



今月は運動会が実施されます。
みなさん、体調に気をつけて、元気に参加しましょう！



YYボイス! 市立養護学校へのご意見を「YYボイス!」として受けています。プラットホームの赤いポストに入れてください。用紙はポスト横にあります。感想・ご意見等お待ちしております。
または、学校代表メールアドレス
 admini@yougo-sh.yknet.ed.jp

